

EXCELSIOR

Lambruschini Sucederá a Massera en el Comando de la Armada Argentina

BUENOS AIRES, 8 de septiembre. (AFP).—El vicealmirante Armando Lambruschini sucederá el próximo viernes al almirante Emilio Massera en el comando en jefe de la Marina argentina, confirmó esta noche una fuente militar.

Lambruschini, actual jefe del estado mayor del arma, reemplazará igualmente a Massera como integrante de la Junta Militar de gobierno, en ella permanecerá todavía como último integrante del primer gobierno surgido del movimiento militar de marzo de 1976, el brigadier Orlando Agosti.

El titular de la Fuerza

Aérea será igualmente sustituido. En octubre será designado para el cargo, el brigadier Omar Graffigna, actual jefe del estado mayor aeronáutico pero el cambio sólo se producirá realmente a mediados de enero de 1979.

La razón de estos cambios, anunciados con tanta anticipación, se fundamenta en la necesidad que se impuso la Junta Militar de no interrumpir el proceso de institucionalización.

EXCELSIOR

Con Medidas Recesivas no se Frenará la Inflación; Urge una Reactivación: Argentina

BUENOS AIRES, 8 de septiembre. (AFP).—Una recomendación para que estudie medidas que permitan una rápida reactivación de la economía argentina, formuló la junta militar de

gobierno al ministro de Economía, José Martínez de Hoz, informó hoy un vocero castrense.

El portavoz reveló que fue durante la reunión del jueves de la junta de comandantes en jefe y del Presidente de la República —en la que también se acordaron instrucciones para proseguir las negociaciones limítrofes con Chile—, cuando se adoptó esa recomendación para Martínez de Hoz.

Aunque no fue posible consultar al titular de Economía en relación con el tema, algunos de sus colaboradores inmediatos señalaron que el ministro les había manifestado que se limitó a rendir un amplio informe sobre la situación económica actual y sus perspectivas.

Los colaboradores de Martínez de Hoz aseguraron desconocer la versión acerca de las recomendaciones que se le hicieron al ministro.

En el ámbito oficial fue imposible obtener más precisiones al respecto, salvo lo consignado en el comunicado emitido anoche en el que se indicó que la junta militar y el Presidente de la Nación, "escucharon una exposición del ministro de Economía".

Antes de esa reunión, un vocero de la Fuerza Aérea destacó en diálogo informal con la prensa, la posición de su arma respecto del problema económico.

"El pensamiento de la Fuerza Aérea —dijo el portavoz— es el de procurar medidas a corto plazo para reactivar la economía, sin que implique un cambio de orientación en sus pautas generales.

"Para la Fuerza Aérea no puede detenerse la inflación sólo con recesión", expresó el vocero, quien al parecer indicó así que esa institución considera que se debe luchar en los dos frentes, contra la inflación y la recesión.

EL SOL DE MÉXICO Zona de Litigio con Chile

Simulacros de Guerra al sur de Argentina

BUENOS AIRES, 8 de septiembre (EFE).— Un simulacro de defensa contra un ataque aéreo "enemigo" alizó ayer —con intervención de aviones y otros elementos bélicos que dieron un sentido de autenticidad supuesto— en Ushuaia, ciudad austral argentina situada en la zona de litigio con Chile.

Las informaciones que se conocieron hoy viernes en Buenos Aires no mencionan que el supuesto ataque cedía de Chile, lo que resulta obvio por la conflictiva disputa que ambos países sostienen en los mares de y por la localización geográfica de Ushuaia.

Paralelamente se informó que en las cinco provincias de la mitad sur de Argentina, que limitan con Chile realizarán en los próximos días ejercicios de defensa contra ataques aéreos.

El mayor, Eduardo García Prado, declaró que se paran "ejercicios de oscurecimiento cuyo objetivo práctica de la protección civil de la población en situaciones bélicas".

Los simulacros están destinados a preparar la defensa de la población en caso de "posibles ataques aéreos", añadió.

El mayor García Prado, de la Cuarta Región de Defensa Civil, no mencionó tampoco a Chile como eventual atacante, pero la omisión no oculta el hecho de que los ejercicios forman parte de todo un sistema de defensa —militar y civil—, ante la eventualidad de una guerra con ese país.

El diario "La Prensa" informó hoy aquí que en el supuesto táctico de Ushuaia intervinieron efectivos militares. "Mediante toques de sirena se alertó a la población en tanto que vuelos de aviones simulaban un ataque enemigo. Simultáneamente se produjeron desplazamientos de tropas".

Las autoridades militares y la defensa civil requirieron a los habitantes de Ushuaia que mantuviesen apagadas las luces exteriores de sus casas para evitar a los aviones enemigos.

Ushuaia es puerto militar y se encuentra situado en el extremo sur del territorio argentino, sobre el cabo Beagle.

En esa manga de agua se encuentran las islas Picton, Lennox y Nueva, por cuya disputa se produjo la tensión prebélica que existe entre Argentina y Chile.

Las tres islas y otros archipiélagos e islotes situados al sur, fueron otorgadas a Chile por una corte arbitral que emitió su fallo hace un año.

La sentencia fue desconocida por Argentina, que la declaró nula por vicios de forma y por exceder el plazo puesto a resolución de la corte arbitral.

Los ejercicios de defensa contra supuestos ataques aéreos, a los que aludió el mayor García Prado, se realizarán en las provincias de Neuquén, Río Negro, Chubut, Santa Cruz y Tierra del Fuego, que cubren la mitad suroccidental de Argentina.

Operaciones de defensa antiaérea se realizarán en algunas zonas de la provincia de Buenos Aires, dijo el director de defensa civil provincial teniente coronel Carlos Rife.